

# Inauguración de la ampliación de la Farmacéutica Alloga



El pasado 21 de Octubre la alcaldesa de Borox Dña. Soledad Delgado Martín asistía, junto con el Presidente de Castilla-La Mancha, la Consejera de Economía, Empresas y Empleo y el Delega-

do de la Junta de Comunidades en Toledo, a la inauguración de la ampliación de la plataforma farmacéutica Alloga, situada en el polígono industrial Antonio del Rincón de la localidad. La alcaldesa destacaba el avance que supone para Borox, y para toda la comarca, que empresas tan importantes y fuertes en su sector inviertan en el municipio. Destacando el significado del acto que tiene para Borox y para toda Castilla-La Mancha en tanto que suponen creación de em-

presa y generación de empleo, la alcaldesa ha trasladado al Presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García Page, las necesidades del municipio y más concretamente de sus polígonos industriales para que Borox, dado el enclave privilegiado en el que se encuentra, pueda ser eje de una auténtica expansión empresarial, lo que sin duda nos beneficiaría a todos. En tal sentido, y entre otras cosas, le ha pedido al presidente la culminación de la autovía de la Sagra, la dotación de fondos

para acometer obras de reparación y renovación de los polígonos industriales o la instalación de fibra óptica, etc, y todo ello a fin de que Borox suponga un atractivo para la implanta-

ción de nuevas empresas y para el mantenimiento y continuidad de las que ya están instaladas en la localidad.



Reunión mantenida en la visita a las instalaciones

## Reparto de alimentos a las familias necesitadas

Desde el municipio se Informaba de un nuevo reparto de alimentos para personas desfavorecidas, pertenecientes a la "Segunda Fase de la campaña FEAD 2020" de ayuda europea.

En esta ocasión, desde el Ayuntamiento de Borox se ha conseguido repartir la cantidad de 2.531 kilos de alimentos entre un total de 30 familias de la localidad; siendo su objetivo trabajar por hacer más llevadera esta dura situación a quienes más lo necesiten.



## Éxito del Escape Room de Halloween



Para celebrar el día de Halloween, desde el Ayuntamiento se llevaba a cabo un "Escape Room Halloween 2020" edición Online, que ha contado con gran participación y una gran acogida entre los vecinos de la localidad, a los cuales, desde el consistorio quieren agradecer su participación. Han sido más de 150 personas los participantes en esta nueva actividad que se puso en marcha del 26 al 31 de Octubre en el municipio.

## Borox continúa sus proyectos enmarcados dentro de Erasmus +

A pesar de la difícil situación que actualmente estamos atravesando, derivada de la pandemia de Covid, desde el Departamento de Juventud del ayuntamiento de Borox no se ha dejado nunca de trabajar en beneficio de los jóvenes de la localidad.

En este sentido, desde el consistorio local informan a todos los interesados que el Ayuntamiento de Borox ha sido nombrado uno de los beneficiarios del Programa "Acción Clave 1 - Movilidad de las personas por motivos de aprendizaje".

Se trata de una subvención que forma parte del capítulo de Juventud del Programa "Erasmus +", un Proyecto con el que el Ayuntamiento lleva

trabajando ya desde hace varios años considerándolo muy productivo y satisfactorio para los jóvenes del municipio.

Así, desde Juventud, muy conscientes de la difícil situación a la que nos enfrentamos en estos momentos, en la medida de sus posibilidades, seguirán poniendo todo su empeño e interés trabajando de manera on line, como se viene haciendo en estos momentos.

Como no puede ser de otra manera, la ejecución de este programa en formato presencial, solamente podrá llevarse a cabo una vez queden perfectamente garantizadas la seguridad y la salud de los participantes, nunca antes.



### Últimas tareas de mantenimiento

Desde el ayuntamiento en los últimos días, se han estado llevando a cabo las siguientes actuaciones:

- Instalación de equipos de aire acondicionado en la Biblioteca y Ludoteca Municipales.
- Tareas de restauración de diferentes partes del mobiliario urbano de nuestro municipio.
- Trabajos de reparación de arquetas, mejora del alcantarillado y asfaltado en diversas zonas del municipio.

**LUDOTECA BOROX**

Talleres creativos

*Desde este mes de Noviembre subiremos regularmente tutoriales de talleres creativos en el canal de Facebook de la Ludoteca de Borox*

*Os animamos a realizarlos y compartir el resultado subiendo una foto al mismo.*